

Hebdomadaire T.M.: 744 846

雷: 01 55 30 55 30 L.M.: 2738 000

MERCREDI 25 FÉVRIER 2009





La Sécu aurait-elle vécu?

JEUDI 10.05 - SERVICE PUBLIC - FRANCE INTER

Isabelle Giordano démarre aujourd'hui, à raison d'un par mois, une série de débats en direct et en public avec les auditeurs. Alors que l'on annonce un trou de 15 milliards d'euros pour 2009, la journaliste s'interroge : est-ce la fin de la Sécu ? Il lui faudra une bonne dose de sang-froid. d'autant qu'elle accueille les militants de l'UFC-Oue choisir, qui sont très attachés aux principes de solidarité sur lesquels fonctionne la Sécu, depuis sa création, en 1945. Grand défenseur de l'assurance santé, Nicolas Pomiès (1) dénonce, sur le site de l'Union des familles laïques, les manœuvres du frè-

re aîné du Président, Guillaume Sarkozy, et de Jean-Louis de Mourgues, grands patrons UMP du monde de l'assurance. Le premier est délégué général de Malakoff Médéric (protection complémentaire), le second est un ex de AG2R (retraite, prévoyance, épargne...), deux groupes qui espèrent prendre le relais de la Sécu, si celle-ci disparaît. Car il s'agit bien de cela: les assureurs privés convoitent depuis longtemps le marché de la santé, évalué à 200 milliards d'euros par an. Dans Il risque de pleuvoir (2), un roman sorti il y a un an sur la mort annoncée de cette belle particularité française, Em-

manuelle Heidsieck dénonce les compagnies d'assurances « qui complotent pour faire main basse sur les données médicales confidentielles. » Certes, il y a des abus et la population vieillit. Mais à qui la faute si le déficit grandit? Les militants de l'Union fédérale des consommateurs accusent les labos pharmaceutiques et les médecins. Ils vont le dire chez Isabelle Giordano: les mauvaises prescriptions auraient coûté l'an passé plus de 650 millions d'euros à la collectivité.

ANNE-MARIE GUSTAVE

(1) Directeur, notamment, de l'Avenir mutualiste et de la Mutuelle solidaire d'aide à la personne.

(2) Ed. du Seuil,